

Giesing ist Kult.

Die **SPD-Fraktion**
im Bezirksausschuss 17
Obergiesing-Fasangarten

München, 27. April 2016

Endlich Neugestaltung und Instandsetzung des Spielplatzes am Scharfreiterplatz- Priorisierung bei der Projektplanung Scharfreiterplatz

Antrag der SPD-Fraktion zur BA-Sitzung am **10. Mai 2016**

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

dass bei der im Mai beginnenden Projektierungsphase die Neugestaltung bzw. Instandsetzung des Spielplatzes am Scharfreiterplatz mit höchster Priorität behandelt wird und dies als erstes Teil-Projekt im Rahmen der Maßnahmen umgesetzt wird.

Begründung

Der Spielplatz am Scharfreiterplatz ist der einzige öffentliche Spielplatz zwischen Chiemgau- und Stadelheimerstrasse. Er ist umgeben von einer intensiven Wohnbebauung, in der viele Familien beheimatet sind. Der Spielplatz hat insbesondere für die Kinder einen hohen Nutzwert, die noch nicht alleine in der Lage sind, die großen Spielanlagen im Weißenseepark aufzusuchen.

Seit mehr als acht Jahren soll der Spielplatz am Scharfreiterplatz neugestaltet werden. Dieses Vorhaben sollte im Rahmen von Maßnahmen der Sozialen Stadt umgesetzt werden. Aus verschiedenen Gründen verzögerte sich die Realisierung immer wieder. Wir fordern nun, dass die Umsetzung mit Hochdruck erfolgt.

Damit eine Neugestaltung nicht erst Ende 2018 realisiert wird, drängen wir darauf dieses Teilprojekt in allen Planungsphasen prioritär zu behandeln.

Aktuell ist der Spielplatz gesperrt und ist aufgrund von Verunreinigungen gar nicht nutzbar. Zudem sind die vorhandenen Spielgeräte etc. in einem erbarmungswürdigen Zustand. Darüber hinaus wurden in umliegenden Wohnanlagen Spielplätze mit dem Hinweis auf den öffentlichen Spielplatz entfernt. Auch aus diesem Grund sehen wir hier auch eine nochmals dringendere Notwendigkeit den Spielplatz nutzbar und attraktiv zu gestalten.

Dr. Klaus Neumann

Birgit Knoblach

Kinder- und Jugendbeauftragter

Fraktionssprecherin



